

COMUNICADO DE PRENSA

Bucaramanga, junio de 2025

Javier Ricardo Peñaranda, nuevo gerente de Camacol Santander

La Cámara Regional de la Construcción de Santander - Camacol Santander, se complace en anunciar el nombramiento de Javier Ricardo Peñaranda Camargo como su nuevo gerente de la entidad.

Arquitecto de profesión, cuenta con más de 12 años de trayectoria en el sector de la construcción, el desarrollo urbano, de infraestructura y la gestión de proyectos. Su experiencia incluye más de 7 años liderando proyectos estratégicos como Project Manager, consolidando su perfil en dirección, planeación y ejecución de iniciativas del sector edificador.

Es egresado de la Universidad Santo Tomás de Bucaramanga, realizó su último año de arquitectura en la Università degli Studi di Firenze (Italia). Posteriormente, obtuvo una maestría en Project Management en la Universidad La Salle – Ramón Llull de Barcelona, y actualmente es candidato a MBA en el Tecnológico de Monterrey.

Desde su nuevo rol, propone fortalecer la presencia y el impacto de Camacol en el departamento de Santander, promoviendo la articulación del sector público con los diferentes actores de la cadena de valor de la construcción, impulsando la sostenibilidad del sector, implementando nuevas tendencias tecnológicas para aumentar la productividad y posicionando a Santander como un modelo de desarrollo urbano.

Camacol Santander reitera su compromiso con el crecimiento responsable del territorio, y confía en que esta nueva etapa, bajo el liderazgo de Javier Ricardo Peñaranda, representará importantes avances para el sector constructor y para toda la comunidad santandereana.